

La Alcaldesa visita la sede de la asociación Afanias en Móstoles

Fecha de publicación: 21/07/20220:00

Descripción:

- **Afanias es una organización referente que cuenta con más de 55 años de historia trabajando por la autonomía y calidad de vida de las personas con diferentes discapacidades y sus familias.**



La Alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, ha visitado esta mañana la sede de la organización Afanias en el polígono de Las Nieves, un centro de terapia ocupacional para personas con diferentes capacidades que cuenta actualmente con 97 plazas ocupadas, la mitad por vecinos y vecinas de Móstoles. La asociación Afanias es una organización referente que cuenta con más de 55 años de historia trabajando por la autonomía y calidad de vida de las personas con diferentes discapacidades y sus familias.

La Alcaldesa, acompañada de la Concejala de Presidencia y Desarrollo Urbano, Marisa Ruiz y la portavoz de Podemos, Mónica Monterreal ha sido recibida por el Presidente de Afanias, Francisco Recio, el Director General, Juan Manuel Albertilla y la Subdirectora del centro de Móstoles, Ana García.

En el encuentro se han abordado, entre otros, asuntos como una mayor colaboración entre el Ayuntamiento de Móstoles y esta organización, en cuanto a su participación en eventos municipales, así como intentar solventar las dificultades de movilidad que encuentran los usuarios cuando tienen que hacer alguna actividad lejos de su centro.

En el marco de la colaboración con esta entidad, durante este verano, la Concejalía de Deportes está facilitando a sus usuarios la asistencia gratuita a la piscina de El Soto.

En el centro de Afanias en Móstoles se realizan tanto actividades ocupacionales, como formación para el empleo, deporte y tareas cotidianas para su autonomía personal. Para ello trabajan conjuntamente familiares, voluntarios, profesionales y usuarios, con el objetivo de mejorar la autonomía y la calidad de vida de las personas con diferentes capacidades.